
 

10/26 から開催された「宍戸ヒルズ

レディース森ビルカップ 2022」の前

日，市内から３校選ばれ，そのうちの

１校であるみなみ学園の４～６年生

が，課外授業を受けました。スナッグ

ゴルフ部の皆さんも初めてクラブを

握る皆さんも，ゴルフ体験を存分に楽

しみました。プロ選手の打球の速さに

は，みんなでびっくりしました。 

この日，県内県立・私立高校合わせて 17 校の先生方をお迎えし，

進路説明会が行われました。参加したのは，８・９年生の生徒及び

９年生の保護者です。社会の変化が目まぐるしく，職業に対する価

値観なども変わってきているこの時代ですが，子どもたちは本校を

卒業した後，それぞれが自分の考えによって自分の進路を決定して

いかなければなりません。これまでも高校調べや高校見学など，進

路についての学習を行ってきていますが，子どもたちは高校の先生

方からの具体的な説明を，メモをとりながら真剣に聞いていまし

た。自分の生き方を考え，将来どう生きていきたいのか，自分の希

望をはっきり言えるようになってほしいと願っています。 

 

 

 

10/25（火）４～６年生が，宍戸ヒルズゴルフ課外授業に参加しました  

 

  

 

 

 

 

 

 

10/25（火）７～９年生が，アストロプラネッツによる出前授業を受けました 

 

 

 

 

 

 

10/28（金）進路目標の実現に向けて ～進路説明会に臨む８・９年生～ 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 人間力を高め，未来にはばたく児童生徒の育成 

学園だより  令和４年 11 月４日  第 23 号 みなみ学園義務教育学校 

合言葉    私たちの最上位目標は，子どもの幸せ 

 「茨城アストロプラネッツ」の選手と球団関係者，そして「ATHLETE SAVE JAPAN」の方をお迎えして出前授業が行われました。アス

トロプラネッツは，2020 年に笠間市フレンドリータウン協定を結んでいて，現在，笠間東中跡地を本拠地として野球を行っているそうで

す。この日は，後期課程生全員で野球を楽しみ，授業後半には，ATHLETE SAVE JAPAN の方と「命の授業～心肺蘇生法～」を行いました。

受験勉強でお疲れの９年生も，この日は，思いっきりストレス発散する様子が見られました。 

私は，夏休みに入る前の日，９年生の皆さんに，「世の中には，『私は勉強が得意です。』という名札はありません。『私は，勉強が得意ではあ

りません。』という名札もありません。ですが，なりたい自分になるために，努力や勉強を続けることは必要です。」という話をしました。人と

比べるのではなく，なりたい自分に自分らしく進んでいってほしいと，いつも願っています。みなみ学園での生活も，５か月を切りました。希

望の春に向かって進んでいく９年生を，職員一同全力で応援していきます。 



 

 

 

 

10/28（金）３・４年生が，筑波山登山に挑戦しました 

 

 

 

 

 

 

 

11/1（火）日本ウェルネス高校の皆さんとあいさつ運動をしました～いばらき教育の日～ 

 

 

 

 

10/28 に３・４年生は筑波山登山に出かけました。山を下から見上げると，頂上はすぐたどり着けるような気がしまし 

たが，いざ登ってみると大変でした。どこまで続くのかという長い階段，どこを登ればいいのかというようなごつごつと 

した岩場。子供たちは，２時間以上の長い道のりを登り続け，見事登頂に成功しました。その時のうれしそうな顔や，お 

弁当を食べているときの満足そうな笑顔は格別でした。困難を乗り越えた先にある喜びが，子どもたちに大きな喜びを与 

えたのだと思います。よく頑張りました。３・４年生。 

 南小跡地に今年４月に開校した日本ウェルネス高校。道ですれ違うと，とても気持ちのよいあいさつを交わしてくるウェル

ネス高校の生徒の皆さんと，本校児童生徒は，11 月１日が「いばらき教育の日」であることから，学校間で連携してあいさつ

運動を行いました。吉原橋では，ウェルネス高校バレーボール部の皆さん（なんと，全国高校選手権バレーボール県予選で，

初出場・初優勝を果たしました！おめでとうございます！）と後期課程生，正門前では，ウェルネス高校野球部の皆さんと前

期課程生というように，２か所に分かれて行いました。子どもたちは，はじめ，恥ずかしそうに小さな声であいさつ運動を行

っていましたが，ウェルネス高校の皆さんの力を借りて，だんだんと大きな声であいさつができるようになっていきました。

こんなに近くにモデルになる存在として，ウェルネス高校ができたことは，とても心強いと感じるとともに，このように高校

生と交流できることは，本校の強みの一つになったと思います。「これからも，交流できるといいですね。」と，ウェルネス高

校の教頭先生方から話をいただけて，とてもうれしかったです。 

 あいさつについては，先日行われた第２回学校運営協議会でも話題になりました。「地域と家庭と学校と連携して，進んであ

いさつのできる子どもたちを育てていきたいと思います。                      （文責：野尻） 


